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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia  —  

rPABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 640 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao llmô. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, requeiro 

que seja realizado estudos técnico, com a finalidade de definir ponto estratégico a ser 

instalado faixa de pedestre elevada nas proximidades do Posto de Gasolina da Prainha 

LTDA, localizado as margens da BA 210. 

A BA-210 é uma via de grande fluxo de veículos, tornando o trânsito de 

pedestres arriscado, especialmente em áreas próximas a comunidades residenciais. A 

instalação de uma faixa de pedestre elevada se faz necessária para reduzir a velocidade 

dos veículos e proporcionar mais segurança aos transeuntes, evitando acidentes e 

garantindo a acessibilidade de todos, especialmente idosos, crianças e pessoas com 

mobilidade reduzida. 

Dessa forma, solicito que seja realizado um estudo técnico para viabilizar 

a implementação dessa estrutura, garantindo um trânsito mais seguro e humanizado 

para os cidadãos. 

Sala das Sessões, em 10 de abril de 2025. 
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Márcia G 'retti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-  Estado da Bahia - 	 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.643/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, requeiro 

que seja realizado o conserto urgente de um buraco localizado na Travessa Luis 

Viana Filho, s/n, no Centro, nas proximidades do CEMPA Centro, especificamente 

na esquina com a Rua Osvaldo Cruz. 

A situação tem gerado grande preocupação entre os moradores e 

transeuntes da localidade, especialmente por se tratar de uma área próxima à referida 

unidade escolar, que atende alunos da Educação Infantil. O buraco, situado no meio 

da via, representa sério risco de acidentes, colocando em perigo tanto motoristas quanto 

pedestres, em especial crianças e seus responsáveis que transitam diariamente pela 

região. Diante da gravidade do problema e da necessidade de garantir a segurança da 

comunidade escolar e da população em geral, solicito que a Secretaria competente 

realize, com máxima urgência, os devidos reparos na via mencionada. 

Diante do exposto, solicita-se a aprovação deste requerimento e a 

tomada das medidas cabíveis para resolver essa situação com a maior urgência 

possível, garantindo a segurança e o bem-estar da população. 

Sala das Sessões, em 16 de abril de 2025. 
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Márcia Góretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora — 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 644 /2025.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vêm na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, requeiro 

que seja realizado o conserto urgente de um buraco localizado na Rua Alto da Boa 

Vista, nas proximidades do número 89, Centro. 

O reparo solicitado se faz necessário diante das constantes reclamações 

dos moradores e transeuntes da referida localidade. O buraco existente na via tem 

causado transtornos à mobilidade urbana, colocando em risco a segurança de 

pedestres, ciclistas e condutores, além de potencializar danos aos veículos que trafegam 

pelo local. 

Diante do exposto, solicita-se a aprovação deste requerimento e a 

tomada das medidas cabíveis para resolver essa situação com a maior urgência 

possível, garantindo a segurança e o bem-estar da população. 

Sala das Sessões, em 16 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia  - 	 

GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA GOREM 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 64§2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, requeiro 

que seja viabilizada a construção de uma praça pública equipada com academia 

da saúde no povoado Vila Matias, atendendo a uma demanda antiga da comunidade 

local. 

A presente solicitação visa promover mais qualidade de vida aos 

moradores do povoado Vila Matias, oferecendo um espaço público adequado para lazer, 

convivência social e prática de atividades físicas. A construção de uma praça com 

academia da saúde contribuirá significativamente para o bem-estar físico e mental da 

população, além de incentivar hábitos de vida mais saudáveis e fortalecer os laços 

comunitários. 

Ressalta-se ainda que a implantação de espaços públicos de convivência 

está alinhada com os princípios da saúde preventiva, sendo um investimento que gera 

impactos positivos tanto na saúde pública quanto na segurança e valorização urbana do 

local. Diante do exposto, solicita-se a aprovação deste requerimento, fundamentando-

se na justa reinvidicação da comunidade local. 

Sala das Sessões, em 16 de abril de 2025. 
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Márcia Góretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora — 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
	 - Estado da Bahia  -  

0AI-3-INETE DA VEREADORA MÁRCIA GORETTI 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 656 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Mário Cesar Barreto Azevedo, e ao Ilmo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrura e Planejamento — William Campos, requeiro 

terraplenagem das estradas vicinais que ligam: 

Riacho do Povoado Tigre até o Povoado São José; 

Do Povoado São José ao Povoado Mosquito. 

Em decorrência das fortes chuvas que caíram no último dia 11 de abril de 2025, as 

estradas vicinais que interligam os referidos povoados foram severamente danificadas, 

apresentando inúmeros trechos com atoleiros, buracos e difícil acesso. Tal situação tem 

prejudicado significativamente o deslocamento dos moradores, o transporte escolar e o 

escoamento da produção rural. 

A realização da terraplanagem é uma medida urgente e necessária para restaurar a 

trafegabilidade dessas vias, garantindo segurança e dignidade às comunidades locais. 

Diante do exposto, solicito providências imediatas por parte do Executivo Municipal para 

o envio de maquinário e equipe técnica, a fim de realizar os serviços de recuperação das 

estradas afetadas. 

Sala das Sessões, em 16 de abril de 2025. 
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Márcia G retti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora — 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 680/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Paulo 

Afonso/BA, MD. Ver. José Abel Souza. 

A Vereadora Márcia Goretti, no uso de suas atribuições legais e regimentais, 

vem respeitosamente requerer a Vossa Excelência, nos termos dos artigos 121, 

129, 130 e 131 do Regimento Interno desta Casa Legislativa, a realização de 

uma AUDIÊNCIA PÚBLICA, com o tema: "Proteção Integral de Crianças e 

Adolescentes contra Todas as Formas de Violência", a ser realizada no dia 

21 de maio do ano em curso, ás 9h. 

O presente requerimento, objetiva promover um amplo debate sobre as diversas 

formas de violência contra crianças e adolescentes deste município, tendo como 

marcos simbólicos os dias 03 e 18 de maio, datas de forte relevância social e de 

mobilização nacional. O dia 03 de maio, instituído pela Lei n° 14.344/2022, 

popularmente conhecida como a Lei Henry Borel, representa um importante 

instrumento legal voltado à proteção de crianças e adolescentes vítimas de 

violência doméstica e familiar. A data foi escolhida em memória do menino Henry 

Borel, brutalmente assassinado em um caso que comoveu o país e evidenciou a 

necessidade de mecanismos mais eficazes de prevenção, denúncia e 

acolhimento. 

Já o dia 18 de maio é reconhecido nacionalmente como o Dia de Combate ao 

ATESTO O ,RECEBIMENTO PROT. N°  37,5- 
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Abuso e à Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes, instituído pela Lei 

n° 9.970/2000, e marca o assassinato de Araceli Cabrera, de apenas 8 anos. 

Essa data representa o compromisso da sociedade na luta contra uma das 

formas mais cruéis e silenciosas de violência infantojuvenil: o abuso e a 

exploração sexual. 

Também se destaca o caso do menino Bernardo Uglione Boldrini, assassinado 

em 2014 aos 11 anos de idade, vítima de um enredo trágico de negligência e 

violência praticada dentro do próprio núcleo familiar. A história de Bernardo, 

também reforça a urgência de se falar sobre a violência silenciosa e persistente 

que atinge muitas crianças, inclusive em contextos onde deveriam estar 

protegidas: suas casas. 

Diante desse cenário nacional, observa-se, que o município de Paulo 

Afonso/BA, também apresenta números significativos de violações de direitos 

contra crianças e adolescentes, fazendo-se necessário as discussões ora 

mencionadas. Destarte, a presente Audiência Pública visa: 

Debater todas as formas de violência que atingem crianças e 

adolescentes: física, psicológica, sexual, institucional, negligência e 

abandono; 

Estimular a atuação integrada da rede de proteção; 

Fortalecer a cultura do comunicado de violações e da escuta 

qualificada; 

Propor políticas públicas municipais que atuem de forma preventiva e 

protetiva. 

Dessa forma, propõe-se que a Audiência Pública seja realizada nesta Casa 

Legislativa e que conte com a participação de representantes dos seguintes 

órgãos e instituições: 

Prefeito Municipal; 
Vice-Prefeito Municipal; 
Juíza da Infância e Juventude; 



Promotor da 2a Promotoria do Ministério Público; 
Defensoria Pública; 
Conselho Tutelar Ilha; 
Conselho Tutelar Complexo BTN; 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente — CMDCA; 
Conselho Municipal de Educação - CME; 

10.Conselho Municipal de Saúde - CMS; 
11. Conselho Municipal de Assistência Social - CMAS; 
12.Conselho Municipal de Juventude — CONJUVE; 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social; 
Secretaria Municipal de Saúde; 
Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres e Cidadania; 
Secretaria Municipal de Educação; 
Diretores de Escolas Particulares; 
Diretores de Escolas Públicas Municipais e Estaduais; 

19.Superintendência da Pessoa com Deficiência; 
20.CREAS; 
21.CRAS; 
22.Serviço de Acolhimento Institucional para Crianças e Adolescentes; 
23.DEAM; 

Delegacia de Polícia Civil; 
Policia Militar; 
Bombeiro Militar; 

27.0AB - Subseção Paulo Afonso/BA; 
28. Grêmio Estudantil do Colégio Canina Barbosa de Deus; 

Sendo assim, solicito aos nobres pares a aprovação deste requerimento, 

contando com o apoio de todos, para que essa importante discussão seja 

realizada com ampla participação da sociedade. 

Sala das Sessões, em 25 de abril de 2025. 
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Márcia Gáretti Delgado Rodrigues Brandão 
-Vereadora - 
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